

El embajador de Brasil, Orlando Leite Ribeiro, y el presidente de La Liga, Javier Tebas Medrano, unidos contra los insultos racistas, efe

Un juzgado de Valencia investigará los insultos racistas a Vinicius

El jugador brasileño del Real Madrid es citado a declarar por videoconferencia como perjudicado

COLPISA

ORID / BARCELONA. Tras recibir el atestado policial en el que se perciben indicios de la posible comisión de un delito de odio en el estadio de Mestalla, el Juzgado de Instrucción número 10 de Valencia ha decidido investigar los insultos racistas dirigidos el pasado domingo contra Vinicius, que ayer no viajó a Sevilla con la expedición blanca (Sánchez-Pizjuán, 19 horas). La jueza ha acordado citar como imputados a los tres aficionados que fueron detenidos y puestos en libertad y también tomar declaración por videoconferencia a Vinicius. A las diligencias previas incoadas se suma una denuncia por los mismos hechos interpuesta por LaLiga, a la que ya se tiene por personada como acusación particular en el 'caso

Según la resolución notificada este viernes, los tres espectadores que fueron detenidos el martes por la Policía Nacional, dos días después de la disputa del Valencia-Real Madrid, deberán comparecer ante la jueza. La magistrada ha comunicado el inicio de la causa a la Fiscalía y «librar exhorto a los juz-gados de Madrid para que habiliten los medios técnicos necesarios que permitan tomar declaración por videoconferencia a Vinicius en calidad de perjudicado».

El auto también refleja, en respuesta las diligencias de investigación solicitadas en su denuncia por LaLiga, que «las imágenes grabadas sobre los incidentes ya han sido recabadas y exa-minadas por la Policía Nacional v figuran incorporadas al atestado». «No obstante, la magistrada ha resuelto remitir un oficio al Valencia a fin de instarle a conservar ese material audiovisual, a partir del minuto 72 del partido, por si en algún momento de la instrucción tuviera que ser requerido», añade la titular del Juzgado número 10 de la capital del Turia. También solicità la jueza al Valencia que identifique a los vigilantes de seguridad que estaban trabajando el día del partido para poder citarlos a declarar como testigos.

No al CSD en el 'caso Negreira'

La jueza que instruye el 'caso Negreira' admitió ayer al Real Madrid como acusación particular, pero en cambio rechazó que el Consejo Superior de Deportes (CSD) pueda personarse en la causa. El Juzgado de Instrucción número 1 de Barcelona investiga los pagos (7,3 millones de euros) que el Barça hizo durante casi dos décadas al vicepresidente del Comité Técnico de Árbitros (CTA), José María Enríquez Negreira. La causa investiga «actuaciones» para favorecer al Barça «en la toma de decisiones de los árbitros» y está abierta tras la denuncia interpuesta por la Fiscalía por un delito continuado de corrupción entre particulares en el ámbito deportivo, de administración desleal y de falsedad en documento mercantil.

«Los organismos públicos, pertenezcan al sector que pertenezcan, no pueden ejercer la acción popular salvo que exista habilitación legal expresa, la cual únicamente está prevista para el caso de violencia de género», señala el auto de la jueza que no ha aceptado la personación del CSD. En el caso del deporte no existe ha-bilitación legal expresa en favor del Ejecutivo para que ejerza la acción penal.

El Avilés busca el billete para la final arropado por su afición

'PLAY OFF' DE ASCENSO A PRIMERA RFEF

El conjunto blanquiazul espera decidir a su favor la eliminatoria haciendo valer el factor campo tras el empate a cero de la ida frente al Gernika

SANTY MENOR

AVILÉS. Llegó el día marcado en rojo. El Real Avilés Industrial se juega esta tarde, a las 20 horas, en el Suárez Puerta, el billete para la final del 'play off' de ascenso a Primera Federación. Tras el 0-0 de la ida en Urbieta ante el Gernika, al conjunto blanquiazul le valen dos resultados: la victoria o el empate tras prórroga.

Hombre de ideas claras, no se esperan muchos cambios en el equipo inicial por el que apueste Emilio Cañedo. Si acaso, la entrada de Espina por Natalio en el enganche. El resto de futbolistas serán salvo sorpresa los mismos: Álvaro; Javi Fontán, Mayorga, Morcillo e Iván Serrano; Javi Rey, Jorge, Isi Ros, Edu Cortina y Espina o Natalio, y Primo.

En el banquillo no estarán seguro ni Luis Valcarce ni el lesionado Prendes. El berciano se ya quedado directamente fuera de la lista y Cañedo deberá realizar otros dos descartes hoy. Al partido de ida no viajó César García, que se jugará esas dos plazas con Guram y Pablo Ortiz, a tenor de lo que viene siendo habitual en los planes del entrenador.

Aunque sirva el empate, el que juega con fuego corre el riesgo de quemarse y Cañedo ha adelantado que será fiel a sus principios de buscar la portería rival. Así, se espera un Real Avilés que trate de tener la posesión del balón, salga jugando desde atrás e intente generar ocasiones. Eso sí, sin cometer riesgos innecesarios y consciente de que la portería a cero tiene mucho valor.

El Grupo acoge las finales del Circuito de Jóvenes Promesas

J. L. C. El Circuito de Jóvenes Promesas que se desarrolla en las pistas del Grupo celebrará los partidos por el título desde las diez de esta mañana. A dicha hora, el grupista Darío Carballal medirá sus fuerzas con su compañero David Menéndez en la categoría sub 16 masculina. Ayer, en semifinales, Carballal se impuso a Nicolás Meana por 7-6 y 6-4 (7-0), mientras que Menéndez doblegó al gallego Yeray Quian por 4-6, 6-4 y retirada de este último tras lesión.

A continuación, la grupista Daniela Fernández Junquera se enfrentará su compañera de club Olaya León en la final sub 16 femenina. La primera de ellas ganó en semifinales a la gijonesa Claudia Calderero por 4-2 y retirada por rotura de fibras de esta última. Por su parte, León venció a Claudia Piñera, por 6-2, 3-6 y 10-6 en el tie break.

En la final sub 18 masculina, Gonzalo Ornia jugará contra el castellonense Adrián Guerrero. Ornia ganó en 'semis' a Diego Blanco, del Centro Asturiano de Oviedo, por un doble 6-4, mientras que Guerrero derrotó al riojano Juan Pérez, por 6-2 y 6-3.

Por la victoria en la categoría sub 18 femenina, la vasca Jon Ibáñez medirá sus fuerzas a la local Alicia Celorio. Ibáñez ganó ayer a la grupista Celia Castaño por 6-0 y 6-4, y Celorio doblegó a la madrileña Cristina Mateo por 6-2 y 6-3.



Alicia Celorio, del Grupo, en su partido contra Cristina Mateo, peco

MÁS DEPORTE

DESCA

Los ríos asturianos llegan a los 60 salmones

E. C. Los ríos asturianos dieron ayer cuatro salmones para elevar su total a 60. El Narcea, que llega a los 24, dio dos en Peña la Cerra (4,46, a ninfa, y 4,7 kilos, a cebo) y un tercero en La Cerezalina (5,9, a co). Y el Sella, que alcanza los 26, uno de Andrés Peláez (3, a cebo, zona libre). El Cares sigue con diez, mientras que Eo, con dos por la parte gallega, y el Esva siguen a la espera de su campanu.

ATLETISMO

900 participantes en la Ruta de la Reconquista

C. SÁNCHEZ. La Media Maratón EdP Ruta de la Reconquista contará en esta edición con 900 corredores. Tomarán la salida al cinco y media de esta tarde en la avenida de Covadonga de Cangas de Onís y se dirigirán al santuario de Covadonga, desde donde retornarán a Cangas de Onís.

NATACIÓN

El Santa Olaya celebra el Memorial Carbajosa

C. SÁNCHEZ. El Santa Olaya celebrará a partir de esta tarde el Memorial Adolfo Carbajosa, con el que recordará la figura de quien fuese técnico del club fa-bril. Contará con 250 nadadores, que se zambullirán en la pileta José Luis Sánchez, 'Josín', durante el campeonato, pertenecientes a las categorías desde prebenjamín a infantil. Celebrará su sesión de clausura mañana por la mañana.

Esta edición será especial, ya que en ella se rendirá un reconocimiento al exatleta y organizador José Luis Capitán, que tanto ha contribuido a concienciar a la sociedad sobre la ELA, que el mismo sufre. Igualmente, realizará la prueba en su silla de ruedas ayudado por unos relevistas. El leonés Alejandro Martínez y el ovetense Pablo Ibáñez son dos de los corredores más fuertes de la prueba y candidatos a conseguir triunfo.